
Einladung: Zweite Infoveranstaltung zur Windenergie

Im Juli des vergangenen Jahres fasste der Gemeinderat einen wichtigen Grundsatzbeschluss zur Windenergie in Gernsbach. Mit diesem Votum stellt sich das Gremium einstimmig hinter die Nutzung von Windkraft und spricht sich dafür aus, geeignete städtische Flächen langfristig zu verpachten, um dort Windenergieanlagen errichten und betreiben zu können. Bei einem Vor-Ort-Termin im August 2023 konnten sich interessierte Bürgerinnen und Bürger bereits umfassend über das Projekt Windenergie informieren und die Experten befragen.

Auf Grundlage des einstimmigen Gemeinderatsbeschlusses konnte dann im Oktober der entsprechende Gestattungsvertrag mit Vattenfall Europe Windkraft GmbH abgeschlossen werden. Damit erhält Vattenfall den Zuschlag für eine Fläche in Obertsrot sowie für zwei Flächen auf Gemarkung des Ortsteils Reichental. Der Energieversorger garantiert vertraglich, neben den Pachtzahlungen an die Stadt, auch vergünstigten Strom für die Bürgerschaft und den Bau von mehreren Ladesäulen an von der Stadt gewünschten Standorten. Zusätzlich gibt es für die Bürgerschaft die Möglichkeit, sich z.B. über eine zu gründende Energiegenossenschaft direkt an den Windparks zu beteiligen.

Die Planungen für die Errichtung von Windkraftanlagen werden Schritt für Schritt vorangetrieben, werden aber noch einige Zeit beanspruchen. Um bestmögliche Transparenz für die Bürgerinnen und Bürger zu gewährleisten, wird am 22. Februar 2024, 18 Uhr, eine weitere Infoveranstaltung in der Gernsbacher Stadthalle angeboten, bei der erneut die Möglichkeit besteht, sich umfassend über die Windenergie in Gernsbach zu informieren.

„Gernsbach hat sich auf den Weg gemacht, die Windenergie in unserer Stadt zu nutzen. Dabei ist es mir wichtig, alle Bürgerinnen und Bürger bei dem Thema mitzunehmen. Ich lade daher alle Interessierte herzlich zu unserem Infomarkt Windenergie ein. Mehrere Experten werden über Windkraft in Gernsbach informieren und Fragen beantworten“, so Bürgermeister Christ abschließend.

Aus organisatorischen Gründen werden Interessierte gebeten, sich bis **13. Februar** unter wirtschaftsfoerderung@gernsbach.de oder telefonisch unter der 07224 644 401 vorab anzumelden.